

Pemko Banda Aceh Raih KPK Award 2024

Category: Aceh, News

written by Maulya | 09/12/2024



ORINEWS.id – Pemerintah Kota Banda Aceh sukses meraih [KPK Award 2024](#) dalam kategori perbaikan tata kelola pemerintah daerah. Penghargaan ini diberikan berdasarkan penilaian KPK-RI melalui aplikasi/program Monitoring Center for Prevention (MCP).

Selama periode 1 Januari-30 November 2024, Pemko Banda Aceh berhasil mencatatkan skor nyaris sempurna, yakni 96,24 persen. Capaian skor MCP ini tertinggi di Indonesia untuk tingkat pemerintah kota, di atas Surabaya dan Pematang Siantar.

Ada delapan area penilaian KPK dalam menentukan skor MCP, yakni perencanaan, penganggaran, pengadaan barang dan jasa, pelayanan publik, pengawasan APIP, manajemen ASN, pengelolaan BMD, dan optimalisasi pajak.

Piagam penghargaan diserahkan langsung oleh Wamendagri Bima

Arya didampingi Wakil Pimpinan KPK Johanis Tanak kepada Pj Wali Kota Banda Aceh, Ade Surya pada peringatan Hari Antikorupsi Sedunia (Hakordia) di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Senin, 9 Desember 2024.

MCP sendiri merupakan aplikasi dan program yang dikembangkan oleh KPK untuk memantau capaian kinerja pencegahan korupsi di Indonesia. MCP menjadi bagian penting dalam upaya pencegahan korupsi di Indonesia.

Pj Wali Kota Ade Surya pun mengucapkan syukur atas penghargaan penting tersebut dan berkomitmen untuk terus meningkatkan upaya pencegahan korupsi.

Ade menyebut progres positif dapat dicapai berkat usaha seluruh stakeholder dan OPD di lingkungan Pemko Banda Aceh, "Terutama Inspektorat, Bappeda, Keuangan (BPKK), DPMPTSP, BKPSDM, UKPBJ serta seluruh OPD lainnya yang sudah berjuang untuk terus memperbaiki kinerja sehingga kita bisa mendapat skor MCP tertinggi pada delapan area yang dinilai."

Menurutnya, skor MCP tertinggi untuk pemerintah kota se-Indonesia tersebut tidak dicapai dengan cara yang mudah. "Perlu kerja keras, semangat, pengorbanan waktu, pikiran dan tenaga segenap jajaran pemerintahan, mulai dari pimpinan hingga para staf," ujarnya.

"Sekali lagi, saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh OPD. Penghargaan ini saya dedikasikan bagi semua elemen pemerintah dan masyarakat Kota Banda Aceh," ujarnya lagi.

Rangkaian acara peringatan Hakordia 2024 bertema "Teguhkan Komitmen Berantas Korupsi untuk Indonesia Maju" dibuka oleh Menko Polkam Budi Gunawan yang mewakili Presiden RI Prabowo Subianto.

Dalam sambutan tertulisnya, Presiden Prabowo menyampaikan komitmen pemerintah dalam memerangi korupsi tertuang dalam asta cita ketujuh. Presiden memerintahkan untuk tidak ragu-

ragu dan tegas dalam memberantas korupsi.

Disebutkan presiden, salah satu strategi utama pemberantasan korupsi yang telah terbukti efektif adalah dengan terus-menerus melakukan perbaikan pada proses tata kelola pemerintahan melalui digitalisasi dan reformasi sistemik.